
◎起　　　立 ＳＡＡ　鎌田（勉）　君

◎友情の握手 ＳＡＡ　鎌田（勉）　君

◎点　　　鐘 会　長　加藤（雄）　君

◎開会宣言 ＳＡＡ　鎌田（勉）　君

ロータリーソング

手に手つないで ＳＡＡ　鎌田（勉）　君

◎ビジター紹介 副会長　西田　  　君

          帯広西ＲＣ会長　川田　章博　様

◎会     食

会長挨拶 加藤雄樹会長

  西ＲＣ川田会長、本日はようこそおいで下さいました。  

最後までごゆっくりお過ごし下さい。

  本日は３月の最終例会です。東京の上野公園には

1,000本の桜が満開で40万人の人出があったそうですが、

昨日、三国峠経由で旭川へレッカーをして来ましたが、

吹雪で、おまけに車の通りが少なく、中標津の遭難を思

い出しました。帰りは狩勝まわりで帰ってきましたが、

こちらの道は乾燥していました。標高の高い峠は未だ冬

です。ワールドベースボールクラシックでは、日本は残

念でしたが、開催中の高校野球では、遠軽高校、北照高

校ともに１回戦突破しました。遠軽高校は２回戦で大阪

桐蔭との対戦になります、頑張ってもらいたいものです。

  自動車業界では、３月は一番の繁忙期ですが、今年は

４月から自賠責保険が値上がりするので駆け込みの方も

いらして、例年の３月より混雑しています。乗用車は

2,890円の値上りですが、軽自動車は4,400円の値上がり

です。自賠責保険の始まりが４月１日以降になると新料

金になりますが、３月31日までは旧料金が適応になりま

すので、今月中の車検は旧料金で出来ます。４月車検の

方でも自賠責を３月31日から25ヶ月切れば旧料金になり

ます。ご参考まで。

  また、車の税金は最近非常に複雑で、自動車取得税、

自動車重量税、自動車税があることはご存知と思います

が、この中で自動車取得税と自動車重量税が自動車の新

規登録の際や、車検の時に複雑に変化します。また、新

規登録から13年、18年経過で重量税が値上がりします。

消費税が10％になると自動車取得税はなくなるようです

が、重量税は無くならないようです。つくづく、自動車

は税金が高いと思います。

  三野会員が東京練馬へ転勤になり、代わりに森田秀一

さんが当クラブ入会になります。詳細は後日になります。

会員増強の新会員の情報もちらほら聞こえてきますが、

本年度の目標43名に向けて、宜しくお願いいたします。

会務報告 益子裕之幹事

①帯広東ＲＣ、４月30日（火）

  は休会と致します。
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委員会報告 各委員会・ＳＡＡ

ニコニコ献金 親睦活動委員会

毅加藤会長　ニコニコ献

金の進捗状況が、もう

一歩です。目標へ向け

てがんばりましょう

毅西田副会長　３月最後

の例会ですね。西ＲＣ

高松で移動例会だって。

東ＲＣも高知ＲＣなんかとどうでしょう。カツヲもあ

るし、お酒も美味しいし、ゴルフも出来る。

毅西クラブ　会長　川田章博　ビジター訪問させて頂き

ましたので、ニコニコします。

毅長谷川会員　お陰様で未だ生きてます。（超高額）

毅板倉会員　家族で台湾人の結婚式に台南に行って来ま

した。

毅高田副幹事　春らしく暖かくなってきたので、ニコニ

コします。

毅久保会員　春風が、私の細身の体のそばを吹きぬけて

いきます。

毅馬渕会員　アベノミクスのインフレ誘導に乗せられ

先々週インフルエンザに罹ってしまいました。（今は、

治ってます）

毅高橋会員　今日は、プログラムは、社会奉仕担当です

ので、よろしくお願いします。

毅古川会員　本年度ももう数日でおわります。締めくく

りにニコニコします。

毅曽根会員　誕生日に記念品を頂き有難う御座いました。

毅西藤会員　結婚記念日のお祝いを頂き有難うございま

す。

　

出席報告 出席委員会

  25名／40名

プログラム 社会奉仕委員会

【会員卓話】　高橋　克弘　委員長

  今回は、中小企業円滑化法についての卓話がありまし

た。

  平成21年12月、当時の亀井金融大臣の時代に平成23年

３月までの時限立法法案として平成23年３月までとした

ものが、平成25年３月まで延長されて、愈々今月で終了

となるものです。

  この法案は、不良債権を根絶していく中で毅然とした

対応をしていきましょう。というものであります。

　しかしながら、法案は終了しますが、中小企業と金融

機関との貸し出しの関係は、従来となんら変わりなく続

けていくというスタンスです。金融機関としての貸し出

しサービスは今までと何ら変わりはありません。

　さらに、貸出条件と不良債権との関係について縷々ご

説明があり、この関係について大変に解りやすい説明で

した。大変に関心の大きいところでした。　

　最近は、株価も上がって円安になっていますが、この

傾向はこれからも続くと言われています。ほとんどの金

融機関が国債での運用をしているので、国債の利回りが

安定していることは好ましいと思います。

　話は、かわりますが男性と女性の「へそくり」について

の話があり興味深い内容でした。

◎閉 会 宣 言 ＳＡＡ　鎌田（勉）　君

◎点　　　鐘 会　長　加藤（雄）　君

次週プログラム予定

 ４月２日（火） 「会員卓話」

              （新世代奉仕・ローターアクト委員会）


